



●勤務医に関する話題や投稿などで構成するコーナーです。勤務医生活の雑感、あるいは意見をこの欄にお寄せください。  
●投稿要領…700字程度、名古屋市昭和区妙見町19-2、愛知県保険医協会「勤務医コーナー」係まで。薄謝進呈致します。

勤務医の会は、三月十四日（日）午後、協会伏見会議室で勤務医の会総会記念講演会「歯科界の新たな役割～子ども虐待の根絶を目指して～」を開催した。講師は花岡洋一氏（奥羽大学歯学部生体構造学講座法歯学教授）で三十人が参加した。

花岡氏は、医療者の目で虐待が疑われる場合は通告するなど行動に移して欲しいと話し、早期発見が子どもを救うことにつながるとした。参加者からの感想を掲載する。

## 子ども虐待の根絶を目指して　—講演会に参加して

一宮市 平井 長年

勤務医の会総会、記念講演で奥羽大学歯学部の花岡洋一氏の歯科界の新たな役割と題した標記の講演を聞く機会に恵まれた。感動的であり紹介したい。

勤務医の会総会、記念講演で奥羽大学歯学部の花岡洋一氏の歯科界の新たな役割と題した標記の講演を聞く機会に恵まれた。感動的であり紹介したい。

勤務医の会総会、記念講演で奥羽大学歯学部の花岡洋一氏の歯科界の新たな役割と題した標記の講演を聞く機会に恵まれた。感動的であり紹介したい。

る。また短パンなら下肢の傷も観察できる。しかし歯科の調査で半数は虐待に気づいているが通告は10%しかない。

子供の虐待を疑えば児童相談所へ通告を義務付けられている。しかし罰則はない。

虐待一一〇番、短縮番号一八九（いち・はや・く）が決まりました。

法律では虐待罪はなく傷害罪、暴行罪でしか起訴できない。しかしこれは虐待と通報されると言われ、受診控えが起じる事を心配する。しかし虐待だとその間にも虐待は続く。子どもは親元を離れて住まい・食事を得ることはできず逃れる術がない。

う歯の多さはネグレクトかもしない。また階段より転落し歯の欠損をきたし打による出血、張り手の指スライドを示した。これは目を背けたくなる写真ですがひしむと云つてました。

あつたが、通告をためらうところなります、目に焼き付けて欲しいと述べた。一週間に一人の子供が虐待で死亡していると、たくさんのお新聞記事を示し熱く語った。

通告先の電話番号は全国共通だが〇五七〇一〇六四一〇〇〇の十桁では長すぎると訴え続けて六年を経て、二〇一五年七月一日に

虐待一一〇番、短縮番号一八九（いち・はや・く）が決定された。

法律では虐待罪はなく傷害罪、暴行罪でしか起訴できない。しかしこれは虐待

が身体的のみならず性的、心理的、またネグレクトが

心配する。

しかし虐待だと

た。これはセクハラにも当たる。これはセクハラにも当たる。

てはまり麻生副総理が財務省の事務次官がセクハラで

辞職した時、セクハラ罪と

ことを思い出した。

子ども虐待の根絶を目指して奮闘を続ける熱い思い

して奮闘を続ける熱い思い

がひしむと云つてました。